
JESUS, A PORTA QUE EU POSSO CONFIAR. 
 
Jo 10:1-18 
 
“Em verdade, em verdade vos digo: o que não entra 
pela porta no aprisco das ovelhas, mas sobe por outra 
parte, esse é ladrão e salteador. Aquele, porém, que 
entra pela porta, esse é o pastor das ovelhas. Para este 
o porteiro abre, as ovelhas ouvem a sua voz, ele chama 
pelo nome as suas próprias ovelhas e as conduz para 
fora. Depois de fazer sair todas as que lhe pertencem, 
vai adiante delas, e elas o seguem, porque lhe 
reconhecem a voz; mas de modo nenhum seguirão o 
estranho; antes, fugirão dele, porque não conhecem a 
voz dos estranhos. Jesus lhes propôs esta parábola, 
mas eles não compreenderam o sentido daquilo que 
lhes falava. Jesus, pois, lhes afirmou de novo: Em 
verdade, em verdade vos digo: eu sou a porta das 
ovelhas. Todos quantos vieram antes de mim são 
ladrões e salteadores; mas as ovelhas não lhes deram 
ouvido. Eu sou a porta. Se alguém entrar por mim, será 
salvo; entrará, e sairá, e achará pastagem. O ladrão 
vem somente para roubar, matar e destruir; eu vim para 
que tenham vida e a tenham em abundância. Eu sou o 
bom pastor. O bom pastor dá a vida pelas ovelhas. O 
mercenário, que não é pastor, a quem não pertencem 
as ovelhas, vê vir o lobo, abandona as ovelhas e foge; 
então, o lobo as arrebata e dispersa. O mercenário 
foge, porque é mercenário e não tem cuidado com as 
ovelhas. Eu sou o bom pastor; conheço as minhas 
ovelhas, e elas me conhecem a mim, assim como o Pai 
me conhece a mim, e eu conheço o Pai; e dou a minha 
vida pelas ovelhas. Ainda tenho outras ovelhas, não 



deste aprisco; a mim me convém conduzi-las; elas 
ouvirão a minha voz; então, haverá um rebanho e um 
pastor. Por isso, o Pai me ama, porque eu dou a minha 
vida para a reassumir. Ninguém a tira de mim; pelo 
contrário, eu espontaneamente a dou. Tenho autoridade 
para a entregar e também para reavê-la. Este mandato 
recebi de meu Pai.” 
 
 
Introdução:  
 
Embora as parábolas de Jesus fossem muito simples, 
quase sempre tomando exemplos da vida camponesa 
da Galiléia trazendo figuras do agricultor, do pecuarista, 
das famílias e dos trabalhos disponíveis; muitas vezes 
os discípulos não entendiam a aplicação que Jesus 
queria propor!  
 
Eles não entenderam a parábola do semeador:  
Mt 13:10 “Então, se aproximaram os discípulos e lhe 
perguntaram: Por que lhes falas por parábolas?” 
 
Eles não entenderam a parábola do joio e do trigo: 
Mt 13:36 “Então, despedindo as multidões, foi Jesus 
para casa. E, chegando-se a ele os seus discípulos, 
disseram: Explica-nos a parábola do joio do campo.” 
 
Todas as vezes que os discípulos não entenderam, a 
chave da Parábola era a pessoa de Jesus!  
 
Aqui nesse texto, os discípulos também meio que não 
entendem… 
Jo 10:6 “Jesus lhes propôs esta parábola, mas eles 



não compreenderam o sentido daquilo que lhes 
falava.” 
 
E mais uma vez Jesus vai apresentar o sentido da 
parábola, e a explicação traça um divisor entre a 
estrutura e a pessoa de Jesus!  
 
 
 
 
1- JESUS É A CHAVE HERMENÊUTICA DAS 
ESCRITURAS! 
 
A- Algumas vezes os discípulos não entendem uma fala 
de Jesus, e sempre que que Jesus explica, Ele aparece 
como uma espécie de chave hermenêutica para 
resolver a proposta da parábola ou da pregação.  
 
 
 
B- E esse é o nosso desafio: Trazer Jesus como a peça 
mestra que resolve todas as questões hermenêuticas, 
proféticas ou estruturais da Bíblia!  
 
Hoje quando ouvimos um pregador, percebemos 
claramente a luta dele para substituir os personagens 
principais das pregações pelos ouvintes:  
Se ele vai pregar sobre Jonas, então você é o Jonas.  
Se ele vai pregar sobre José, então você é o José.  
Se a pregações for sobre Ester, então você é Ester… 
 
 
 



C- Mas Jesus é a chave hermenêutica da Bíblia!  
 
Quando a Bíblia fala de Ester (estrela), que depois de 
3 dias de jejum conseguiu o favor do rei que consentiu 
que se aproximasse, e ela clamou pelo seu povo 
salvando todos do decreto de morte…  
 
É o que aconteceu com Jesus que depois de 3 dias não 
sem comer, mas se respirar… Comparece diante do Rei 
dos Reis, e o cetro do rei se levanta, aceitando o pedido 
e salvando todo aquele que crê!  
 
 
Quando a Bíblia fala sobre José… Ela não estava 
falando dos seus sonhos!  
 
Ela está falando que um dia todos haverão de se curvar 
diante de Jesus!  
Ele foi vendido pelos irmãos… 
Ele foi traído… 
Ele foi preso injustamente… 
Ele aceitou a sentença sem reclamar nenhuma vez… 
 
E restaurado, assentou-se à direita de Faraó! 
E estando à destra do homem mais poderoso do 
império, ele usa esse favor para abençoar seus irmãos.  
Ele prepara um banquete exclusivo em sua própria 
casa, e prepara um lugar à mesa para cada um dos 
seus irmãos!  
 
 
Quando a Bíblia fala de Jonas…  
Sendo lançado ao mar por vontade própria para que 



morrendo, pudesse salvar o barco e lá ele passa 3 dias 
no ventre de um grande peixe… Está falando de Jesus 
que morreu e durante três dias esteve morto no seio da 
terra! 
Mas três dias depois, Ele está de volta para pregar 
contra o estilo de vida pecaminoso desse mundo!  
 
 
 
 
2- A ESTRUTURA NÃO PODE SER MAIS 
IMPORTANTE QUE JESUS. 
 
A- Quando Jesus falou sobre o aprisco, o aprisco não 
era o centro!  
Jo 10:6-7 “Jesus lhes propôs esta parábola, mas eles 
não compreenderam o sentido daquilo que lhes 
falava. Jesus, pois, lhes afirmou de novo: Em 
verdade, em verdade vos digo: eu sou a porta das 
ovelhas.” 
 
Todas as vezes que os discípulos não entenderam, 
Jesus era o centro!  
Nesse Texto, eles não entenderam, então por duas 
vezes Jesus diz: Eu sou a porta! Eu sou o bom pastor!  
 
 
 
 
B- A estrutura é interessante…  
O aprisco é interessante…  
O conforto é interessante… 
 



Mas ovelha que é ovelha se preocupa mais com a voz 
do pastor do que com a estrutura do aprisco!  
 
Você acha que uma ovelha vai trocar de aprisco por 
causa do conforto? NÃO!  
Você acha que uma ovelha liga para as modernidade 
do aprisco? NÃO!  
Você acha que uma ovelha se preocupa com isso? 
NÃO!  
 
Mas as pessoas da nossa geração se preocupam!  
 
 
 
C- Vivemos a época onde as facilidades do aprisco 
contam ponto para que a ovelha decida onde 
congregar!  
 
Eu já ouvi isso, não é uma suposição: “Eu sei que meu 
pastor prega heresias, mas as crianças gostam tanto do 
infantil que eu continuo lá”!  
 
As pessoas hoje buscam o conforto em primeiro lugar!  
Estacionamento, serviço que atenda bem os filhos, os 
adolescentes e jovens…  
 
E assim seguem, encantadas com os apriscos!  
 
 
 
D- Quando eles não entenderam mais essa parábola, 
Jesus disse que Ele é o Bom Pastor!  
E que Ele é a porta! 



 
E isso nos basta!  
 
 
 
 
 
3- JESUS É UMA PORTA CONFIÁVEL!  
 
A- Quem pode bater nessa porta?? 
Essa porta não tem hora para abrir ou para fechar!  
 
- Nicodemos bateu de noite e foi atendido!  
- A Samaritana bateu meio dia e foi atendida! 
- A pecadora de Jo 8 bateu nessa porta de madrugada 
e deu certo! 
- O ladrão na Cruz, bateu as 15:00 e foi atendido!  
- Maria Madalena bateu na manhã do domingo e Ele a 
atendeu!  
 
 
 
B- Essa porta é confiável para pecadores! 
É confiável para quem vive em pecado agora! 
 
Se vc tem a ficha suja, aqui, nessa porta você pode 
bater! 
Se vc é um bandido (Ladrão na Cruz) em busca de céu, 
essa é a sua porta ! 
 
 
 
 



 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


